

## AU KIRGHIZISTAN, AVEC PROFIHUNT

## Belle saison au marco polo



C'est avec une fierté bien légitime qu'Artem Veselov, le directeur général de l'agence Profihunt, spécialiste notamment des destinations russes et asiatiques, nous fait parvenir quelques clichés de trophées de marco polo récoltés au cours de la campagne 2014. Artem Veselov, parfait francophone, nous déclare : « Saison à succès pour nos chasseurs ayant traqué le marco polo en 2014 au Kirghizistan sur nos territoires. Tous peuvent être fiers de leurs récoltes acquises au terme de longues heures de progression à cheval et de montées à la verticale sous des températures le plus souvent négatives. Félicitations à tous !»